

DIA 01

BUENOS AIRES / EL CALAFATE: A la hora convenida nos reunimos con nuestra guía para dar comienzo a la #ExperienciaCalafate. Partiremos desde Buenos Aires en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de El Calafate. A nuestro arribo seremos recibidas y trasladadas hasta el hotel por el operador local. En el camino nuestra guía nos dará las pautas para poder disfrutar a pleno de esta experiencia. Alojamiento en el hotel previsto y resto del día libre. Por la tarde disfrutaremos de la **Experiencia Nativo**. En vehículos 4x4 partiremos desde nuestro hotel para comenzar una travesía por la estepa patagónica. A orillas del Lago Argentino nuestro guía dará una charla acerca de la formación del paisaje del lugar, la fauna y la flora autóctona. Al llegar al acantilado Punta Bonita realizaremos un ascenso para obtener una increíble imagen panorámica de la ciudad y sus alrededores. Desde allí apreciamos la extensión del Lago Argentino y la Cordillera de Los Andes. Recorremos a pie por 500 mts el sitio arqueológico mientras interpretamos el significado de las pinturas rupestres que vemos en las rocas y las técnicas utilizadas para realizarlas. Finalizamos con una deliciosa cena patagónica en una locación inolvidable: menú de sopa casera, cazuela de cordero con vegetales en pan de campo, mousse de chocolate, vino, agua o jugo (opción vegetariana disponible). Regreso y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 02

EL CALAFATE / GLACIAR PERITO MORENO / EL CALAFATE: DESAYUNO. Hoy realizaremos la visita al Glaciar Perito Moreno, pero no será una visita más y te vas a sorprender aun si ya lo visitaste. **Mayo Spirit Trek** es la combinación perfecta de caminatas en el bosque, observación de cascadas, ríos, glaciares colgantes y la visita al imperdible glaciar Perito Moreno al combinar navegación y pasarelas, con caminatas de dificultad baja. Esta navegación nos llevará a conocer uno de los lugares más bellos del Parque Nacional Los Glaciares, al cual pocas personas tienen el privilegio de acceder: el **Seno Mayo del Lago Argentino**. El Seno Mayo, o Brazo Mayo, es uno de los sectores más húmedos del PN, es por eso que la vegetación que apreciaremos durante nuestras dos caminatas en el bosque andino patagónico es totalmente distinta a la que observa en otros lugares PN. Luego del zarpe en Puerto de Punta Bandera se ingresa al Canal de los Témpanos. La primera parada (sin desembarcar) es frente a la "Punta Bandera", lugar donde Francisco Pascasio Moreno realizó el bautismo del Lago Argentino el 15 de febrero de 1877. Un mástil marca éste sitio tan importante de la historia argentina. Continuaremos hasta ingresar al Seno Mayo, para desembarcar en Bahía Toro y, acompañados por nuestro guía, realizar una caminata interpretativa a través del bosque andino patagónico, hasta llegar a una cascada. Desde la costa del lago podremos observar los glaciares colgantes del Cerro Mayo y del Cerro Negro. Regresamos a la embarcación y en sólo 15 minutos de navegación llegaremos a nuestra próxima parada. Desembarcaremos en Cerro Negro para, junto con el guía de la embarcación, iniciar, una caminata en la que iremos bordeando un río que nos llevará hasta el Cerro Negro propiamente dicho. Llegaremos a unos metros de la base de dicho Cerro, desde donde podremos contemplar el maravilloso Glaciar Negro. Retomando con la navegación, saldremos del Seno Mayo para volver a navegar por el Canal de los Témpanos. En esta parte del recorrido aprovecharemos a almorzar la **vianda incluida en la excursión** a bordo. En pocos minutos veremos al final del Canal la pared norte del glaciar Perito Moreno. Al llegar realizaremos una lenta navegación frente a dicha pared. Luego desembarcaremos en Puerto Moreno para dirigirnos, en compañía de nuestro guía, a las pasarelas, que se encuentran frente al glaciar Perito Moreno. Una vez allí, tendremos tiempo libre para caminar y observar al glaciar desde los distintos balcones. A la hora fijada por el guía, regresaremos al Puerto Moreno para volver a embarcar y regresar a nuestra última parada, el Puerto de Punta Bandera. Desembarco, traslado y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 03

EL CALAFATE / EL CHALTEN / LAGO DEL DESIERTO / EL CALAFATE: DESAYUNO. Nos alistamos para visitar la capital nacional del trekking, **El Chalten**, a la que sumamos un lugar único de la Patagonia como **Lago del Desierto**. Partiremos temprano con destino a la ciudad de El Chalten, distante 220 Km. en un viaje de tres horas de duración a través de las RP23, RN40 y RP11, realizando una parada intermedia en el Parador y Hotel de Campo La Leona, testigo y protagonista por más de 110 años de la legendaria historia de nuestra Patagonia. Bordeando el Río La Leona, rodeado de los Lagos Argentino y Viedma, el Glaciar Viedma, y manteniendo siempre a la vista el cordón cordillerano, llegaremos a esta magnífica villa turística. Arribo a El Chalten donde realizaremos una parada técnica, para luego continuar con una caminata hasta el Chorrillo del Salto. Finalizada la misma continuaremos hacia el **Lago del Desierto**, distante 37 km recorriendo la historia de este rincón patagónico, en el marco de un escenario natural único. La propuesta incluye la visita al Lago

del Desierto realizando paradas intermedias y la Navegación del mismo (opcional y sujeto a operatividad) con tiempo libre para el almuerzo de la **vianda incluida en la excursión** en un entorno único. Por la tarde emprenderemos el regreso con destino a El Calafate. Arribo en horas de la noche y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 04

EL CALAFATE: DESAYUNO. Día libre para el cual proponemos realizar en forma **opcional la excursión al PN Torres del Paine** (sujeta a apertura de frontera). Localizado a unos 280 KM al Sur de El Calafate en un viaje de aproximadamente 3:30 Hs. de duración. Para este día recomendamos llevar vianda a los efectos de disponer de mayor tiempo para disfrutar de las bellezas del paisaje e incluso de un hermoso almuerzo al aire libre en algún rincón del Parque. Para ello deberemos partir temprano en la mañana tomando la RP11 y luego la RN40 que nos llevara hasta el paso fronterizo de Cancha Carrera, ingresado a territorio chileno por el puesto de Cerro Castillo. El Parque Nacional Torres del Paine tiene una superficie de 242.000 hectáreas, surcadas por 150 Km. de rutas de ripio y cientos de kilómetros de senderos para trekking que nos permiten acceder a vistas panorámicas de sus innumerables atractivos naturales. Por la curiosa y única conformación de sus montañas, glaciares, lagos, cascadas, flora y fauna es considerado como uno de los parques más bellos del mundo. El recorrido de la excursión se ajusta a la meteorología y es decidida por el guía in situ. No obstante ello habitualmente se comienza la visita por el Lago del Toro, más adelante el Lago Sarmiento de Gamboa, Laguna Amarga y una vez arribados a la Porteria Laguna Amarga se realiza una parada a la orilla de Río Paine para el almuerzo a cargo de los señores pasajeros. Allí contarán con mesas y bancos en un entorno maravilloso y protegido del viento. Una vez en marcha nuevamente, y luego de realizar paradas en diversos miradores como Laguna de los Cisnes y Mirador Superior del Nordenskjold, arribaremos al Salto Grande. Luego se continúa en el vehículo hasta un nuevo mirador, esta vez en cercanías del Lago Pehoe, desde donde tendrán una de las vistas más famosas del Parque Nacional, con los Cuernos y el Valle del Francés de fondo, enmarcados por los lagos Pehoe y Nordenskjold, desde allí divisarán también, el Monte Paine Grande y el Almirante Nieto. Regreso a El Calafate a donde arribaremos entre las 21:00 y 22:00 Hs. Alojamiento.

DIA 05

EL CALAFATE: DESAYUNO. Día libre. Tendremos la posibilidad de realizar en forma **opcional la excursión Minitreking**. En el bus camino al PN Los Glaciares nuestro guía brindará información sobre el lugar, el glaciar y la excursión. Una vez en el puerto "Bajo de las Sombras" sobre RP11 a 70 km de El Calafate se embarca para cruzar el Lago Rico, llegando a la costa opuesta luego de aproximadamente 20 minutos de navegación frente a la imponente cara sur del Glaciar Perito Moreno. Al desembarcar serán recibidos por nuestros expertos guías de montaña, quienes los conducirán a un acogedor refugio con una vista privilegiada del glaciar. A partir de aquí, ¡¡¡ comienza el trekking !!! Iniciaremos el recorrido con una caminata por la costa del lago y con la vista posada en el glaciar para no perdernos la oportunidad de ver desprendimientos. Luego, los guías brindarán una charla sobre glaciología. Al llegar al borde del glaciar, con las sorprendentes tonalidades azules del hielo enmarcando el paisaje, se organizarán subgrupos de un máximo de 20 personas cada uno y se les colocarán los grampones y cascos provistos por la empresa. Una vez sobre el glaciar, recibirán una charla de seguridad y caminarán para disfrutar de este paraíso helado declarado Patrimonio de la Humanidad. **El circuito sobre el glaciar es de dificultad media, la superficie del hielo es irregular pero firme y segura.** Durante la caminata se podrá apreciar una variedad de formaciones típicas de un glaciar como profundas grietas, sumideros azules, enormes seracs y lagunas turquesas. Al finalizar la caminata sobre el hielo, se recorrerá la zona peri glaciar y la morena lateral desde donde obtendrán una vista panorámica del Glaciar Perito Moreno, las montañas y del lago. Luego, se emprenderá el regreso por un sendero que atraviesa el exuberante bosque andino patagónico, completando así tres horas de caminata por la costa del lago, morrena, hielo y bosque, **de las cuales, una hora aproximadamente es sobre el hielo glaciar.** Al llegar al refugio los invitaremos con una bebida caliente y les haremos entrega de un souvenir. Poco tiempo después embarcarán para regresar al Puerto Bajo de las Sombras, contemplando desde el barco las enormes paredes del glaciar. Para finalizar realizaremos una visita guiada de una hora aproximadamente a las pasarelas del Glaciar Perito Moreno. Regreso a El Calafate. Alojamiento en el hotel previsto. Por la noche disfrutaremos de nuestra **CENA** de despedida en el hotel.

DIA 06

EL CALAFATE / BUENOS AIRES: DESAYUNO. Check Out y resto de la mañana libre. A la hora convenida seremos trasladadas al aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios. ¡¡¡ Hasta la próxima aventura viajeras!!!

INFORMACIÓN IMPORTANTE: **CHICAS VIAJERAS** es una marca de AXIOMA TRAVEL EVT Leg. 14167. El itinerario descrito es orientativo y puede ser modificado por el operador para un mejor desarrollo del tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea sin que sea imputable responsabilidad al operador. Las excursiones opcionales son a título informativo y en ningún caso revisten carácter contractual, pudiendo ser alterado su orden por el coordinador en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario. Todas las excursiones y actividades están sujetas a los protocolos vigentes establecidos por las autoridades sanitarias competentes al momento de efectuarse el tour y el orden en que se realicen será informado en destino.